

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/douarnenez-29100/avec-l-association-le-magnolia-de-douarnenez-les-pinceaux-s-activent-les-jeudis-et-vendredis-b9b75cc4-582b-11ed-abcc-1ee83c4fe41f>

L'atelier peinture de l'association le Magnolia, s'anime chaque jeudi au Centre Gradlon de Pouldavid-sur-mer. | OUEST-FRANCE [Ouest-France](#) Publié le 02/11/2022 à 07h27



Avec l'association Le Magnolia de Douarnenez, les pinceaux s'activent les jeudis et vendredis

L'association Le Magnolia attire, chaque semaine, les peintres amateurs qui exposeront leurs œuvres à la salle des fêtes de Douarnenez (Finistère) en 2023. L'association tiendra son assemblée générale le 17 novembre 2022.

Sur la palette des 31 sections d'activités diverses proposées par l'association Le Magnolia de Douarnenez (Finistère), les ateliers de peinture sont dédiés aux bénévoles.

L'association de loisirs et culture, créée en 1986 par six bénévoles, compte désormais 476 adhérents. La section peinture a vu le jour en 1996, avec une poignée de peintres amateurs, dans une petite baraque, rue Gradlon, sous l'impulsion de Marie-Hélène Cloarec qui, partie à la retraite, venait de renouer avec la peinture à l'huile, technique apprise dans son enfance, à l'école des Saints-Anges, auprès des religieuses des Filles du Saint-Esprit.

Depuis, les temps ont changé, ainsi que les locaux où deux ateliers peintures attirent aujourd'hui plus d'une cinquantaine de participants. Le jeudi concerne un atelier libre et le vendredi des cours dirigés. Nous sommes que des amateurs, parfois bien éclairés, mais amateurs quand même et l'on fait de la peinture uniquement pour le plaisir rapporte Christian Wyss qui, avec Marie – Hélène Cloarec, dirige l'atelier du jeudi.